



Columna



Cristián Cortés Olivares
Seremi de Agricultura

El Congreso Apícola Nacional en Atacama ya es una realidad

Nuevamente nuestra región será la sede del Congreso Apícola Nacional, y esta vez se realizará en la provincia del Huasco, que es la zona donde tenemos nuestra mayor cantidad de apicultores.

Actualmente, como cartera lideramos la Mesa Apícola, instancia reactivada en el Gobierno de nuestro Presidente Gabriel Boric y que nos ha permitido gestionar varias demandas levantadas desde este sector productivo, siendo la realización de este Congreso Nacional la más sentida.

La concreción de esta iniciativa, gracias al apoyo del Gobierno Regional, significa un mundo de oportunidades para nuestros pro-

La apicultura tiene una gran relevancia, no sólo en términos productivos, sino que, en términos ecológicos, ya que es una actividad que permite contribuir a proteger la biodiversidad de nuestros ecosistemas.

ductores apícolas, puesto que conocerán otras experiencias, intercambiarán inquietudes, podrán generar alianzas, por sólo nombrar algunas.

La apicultura tiene una gran relevancia, no sólo en términos productivos, sino que, en términos ecológicos, ya que es una actividad que permite contribuir a proteger la biodiversidad de nuestros ecosistemas y las abejas, son polinizadores que contribuyen a la labor de nuestros agricultores.

Asimismo, nuestros apicultores han tenido grandes logros, Api-Huasco, se consolidó como Cooperativa; gracias al FIA (Fundación para la Innovación Agraria) desarrolló una gira tecnológica que les permitió visitar la producción de mieles del Sur, y se adjudicaron un apoyo en AgroCoopInnova, un instrumento también del FIA, que se caracteriza por ser un modelo innovador de apoyo integral a la gestión de las cooperativas campesinas y agrícolas, por lo que ahora ser anfitrión de este Congreso los posiciona con mayores posibilidades para poder exportar su miel, la que aseguramos es una de las mejores de nuestro país.

Estoy seguro de que este Congreso Nacional Apícola será un evento que pondrá a la miel producida en nuestros valles en el radar no sólo de Chile, sino de los demás países del orbe.